

Retour à l'accueil

FEUILLET PAROISSIAL SAINT-MAXIME Du 13 mars 2022

Secrétariat et Presbytère

Tél : 450 681-1977 / 450 681-1040
3 700, boul. Lévesque Ouest, Laval H7V 1E8

Ouverture du bureau : Lundi, mercredi et vendredi de 9 h 30 à 13 h.

Courriel de la paroisse : stmaxime@bellnet.ca

Courriel du curé : pascalcyr00@gmail.com

Site internet : <http://www.paroissesaintmaxime.org>

Partage Saint- Maxime : 450 973-4242. Ouvert du lundi au vendredi de 9 h à 16 h.

Nouvelles et évènements de la semaine

- Vendredi prochain 18 mars, à Saint-Maxime, nous aurons un 24 heures de prière pour la paix dans le monde ; spécialement pour l'Ukraine et la Russie. L'adoration débutera vendredi à 8 h et se terminera à 8 h samedi, et qui sera suivi d'un chapelet et d'une messe pour la paix, samedi à 8 h 30.

Le chapelet et le chemin de croix auront lieu vendredi comme à l'habitude. Une feuille sera mise à l'église pour s'engager à venir prier pour le 24 heures.

- Nous accueillerons dans la communauté un nouveau baptisé le samedi 12 mars à 11h, Elliot, fils de Guillaume Beaulieu et Marie-Eve Héroux-Charbonneau. Nous les assurerons de nos prières.

La pensée du jour :

« Ayons le souci de vivre en réponse, comme des joueurs à qui Dieu envoie la balle ».

Marie-Dominique Moliné (aleteia- 9 mars)

AVIS DE CONVOCATION

Assemblée générale des paroissiens
Ce dimanche 13 mars 2022 vers MIDI
En vue de l'élection des marguilliers

Vous êtes, par la présente, convoqués, à une assemblée de paroissiens qui aura lieu le dimanche 13 mars 2022, après la messe de 11 heures, à l'église St-Maxime (Salle Mgr André-Rivest) ; elle a pour but d'élire deux (2) marguilliers. Il y a 2 postes à combler en raison d'une démission et d'un déménagement. Un premier poste dont le mandat se termine le 31 décembre 2023 tandis que le mandat du deuxième se termine le 31 décembre 2024. Chaque marguillier s'occupe de dossiers spécifiques dans différents secteurs d'activités au niveau administratif (ex : administration, entretien des immeubles).

Toute candidature est la bienvenue. J'encourage les femmes à s'impliquer dans le conseil de fabrique. Bienvenue à cette assemblée.

Merci d'avoir à cœur votre paroisse et de vous impliquer activement !

Jean Berlinguette, président de l'Assemblée de fabrique

* * * * *

L'offensive lancée par la Russie en Ukraine le 24 février pousse des centaines de milliers d'Ukrainiens sur les routes. Mais à l'angoisse et la violence inévitablement présentes, répondent aussi l'espérance et la solidarité.

Dans cette terrible réalité qu'est la guerre en Ukraine s'observent également de touchants témoignages de solidarité et d'espérance. Cette « petite fille » espérance si bien décrite par Charles Péguy : « La Foi voit ce qui est. La Charité aime ce qui est. L'Espérance voit ce qui n'est pas encore et qui sera. Elle aime ce qui n'est pas encore et qui sera. »

Et de reprendre : « Sur le chemin montant, sablonneux, malaisé. Sur la route montante. Traînée, pendue aux bras de des grandes sœurs, qui la tiennent par la main, la petite espérance s'avance ». En Ukraine, malgré la douleur, la peur et la violence, l'espérance est bien là. Discrète et fragile. Mais réelle.

Réflexion biblique de la semaine

« En ce temps-là, Jésus prit avec lui, Pierre, Jean et Jacques, et il gravit la montagne pour prier ».

Mes chers frères et sœurs, il était de coutume pour Jésus de se retirer à la montagne pour prier et la plupart du temps, il prenait avec lui Pierre, Jean et Jacques pour l'accompagner. Nous le voyons aussi lors de son agonie au mont Thabor.

La question que nous pouvons nous poser est de savoir pourquoi Jésus n'appelait pas les autres disciples pour assister aux moments les plus fabuleux de sa vie tels que : son agonie, sa transfiguration. Certainement parce qu'ils n'étaient pas prêts à passer ces beaux moments avec Jésus comme Pierre, Jean et Jacques.

Aujourd'hui c'est de moi qu'il s'agit. Jésus m'invite à venir avec Lui à la montagne. Suis-je prêt à m'arrêter un tant soit peu pour suivre mon Seigneur ? particulièrement en ce temps de carême ?

L'appel de Jésus doit être une opportunité que nous devons saisir à bras le corps. Voir en cet appel un amour particulier que mon Seigneur a pour moi. Prends conscience de cet amour, ma sœur, mon frère, et laisse-toi guider par ton bon maître, il te veut pour Lui, avec Lui, alors laisse-toi transformer, c'est le moment de changer, de devenir une nouvelle personne, c'est-à-dire, pratiquer la charité envers ton prochain, celle-ci ne consistant pas seulement à avoir beaucoup d'argent, mais offrir le sourire à ton frère, à savoir consoler celui qui est attristé ou éprouvé, partager avec ton frère le petit pain que tu as.

Ma vie auprès de Jésus doit être prière, car c'est dans la prière que je puise des forces nouvelles pour continuer le chemin. Prier sans cesse et à toute situation. Savoir rendre grâce à Dieu, implorer sa miséricorde par des prières de supplications et Lui présenter toutes nos intentions.

L'appel de Jésus à le suivre nous donne de prendre part à sa transfiguration, quelle merveille ! nous avons la grâce d'écouter la voix du Père qui dit « Celui-ci est mon Fils, celui que j'ai choisi : écoutez-le »

Suivre Jésus c'est laisser sa lumière nous transfigurer et transformer totalement notre vie sur tous les plans. Allons donc à Jésus avec une confiance absolue.

Thérèse La volonté

HORAIRE DES MESSES ET ACTIVITÉS

Messes dominicales

Samedi : 16 h 30

Dimanche : 8 h 30

Dimanche : 11 h et sur ZOOM

ID 837 4369 4606 - mot de passe 370037 - <https://us02web.zoom.us/j/83743694606>

Expérience du Dimanche : Cette messe est en rediffusion toute la semaine sur notre site paroissiale <http://www.paroissesaintmaxime.org>

Messes en semaine

Lundi, mercredi : 16 h 30

Vendredi : 16 h 30 et sur ZOOM

ID 850 8856 3699 - mot de passe 370037 - <https://us02web.zoom.us/j/85088563699>

Mardi et jeudi : 8 h 30

Chapelet : 30 minutes avant chaque messe de semaine.

Adoration

Jeudi : 9 h - 10 h

Vendredi : 17 h - 18 h

Partage biblique

Samedi : 10 h 30 - 12 h sur Zoom

841 6709 4101 / mot de passe 370037 <https://us02web.zoom.us/j/84167094101>

Légion de Marie

Mardi : 9h

Cœur d'accueil de Jésus

Mercredi et samedi : 20 h - 21 h - 899 281 6257

Chemin de croix

Vendredi 15 h 15

Zoom par téléphone

Composer au téléphone le 438 803 7799 - Faire le 0, entrer le ID, faire ##.

INTENTIONS DES MESSES

Samedi 12 mars

16 h 30 : Anis Assabgui Thérèse Depocas

Dimanche 13 mars

8 h 30 : Michael Garabetian Ses parents

11 h : Monique Riquor Duchesneau Pauline Dubé

Lundi 14 mars 16h 30 :

Gérard Beaudet La succession

Mardi 15 mars 8h 30 :

Camille Laurin Huguette Pouliot

Action de grâce Nicole

Mercredi 16 mars 16h30 :

Gaétan Barriault Son épouse et ses enfants

Remerciement St-Joseph Marius

Jeudi 17 mars 8h 30 :

Tanios Azzi La famille

Vendredi 18 mars 16h 30 :

Marie Blanche Nault Sa fille Francyne

Samedi 19 mars

16h 30 : Giuditta Ferrarin (29^e ann.) Sa fille et ses petits-enfants

Dimanche 20 mars

8h30 : Marie-Paule et Pierre Leurs voisins

11h : Anis Assabgui Thérèse Depocas

VOS OFFRANDES

Quête du 6 mars : 1 362 \$

LECTURES DE LA MESSE

PREMIÈRE LECTURE

Le Seigneur conclut une alliance avec Abraham, le croyant (Gn 15, 5-12.17-18)

Lecture du livre de la Genèse

En ces jours-là, le Seigneur parlait à Abraham dans une vision. Il le fit sortir et lui dit : « Regarde le ciel, et compte les étoiles, si tu le peux... » Et il déclara : « Telle sera ta descendance ! » Abram eut foi dans le Seigneur et le Seigneur estima qu'il était juste. Puis il dit : « Je suis le Seigneur, qui t'ai fait sortir d'Our en Chaldée pour te donner ce pays en héritage. » Abram répondit : « Seigneur mon Dieu, comment vais-je savoir que je l'ai en héritage ? » Le Seigneur lui dit : « Prends-moi une génisse de trois ans, une chèvre de trois ans, un bélier de trois ans, une tourterelle et une jeune colombe. »

Abram prit tous ces animaux, les partagea en deux, et plaça chaque moitié en face de l'autre ; mais il ne partagea pas les oiseaux. Comme les rapaces descendaient sur les cadavres, Abram les chassa. Au coucher du soleil, un sommeil mystérieux tomba sur Abram, une sombre et profonde frayeur tomba sur lui. Après le coucher du soleil, il y eut des ténèbres épaisses. Alors un brasier fumant et une torche enflammée passèrent entre les morceaux d'animaux.

Ce jour-là, le Seigneur conclut une alliance avec Abram en ces termes : « À ta descendance je donne le pays que voici, depuis le Torrent d'Égypte jusqu'au Grand Fleuve, l'Euphrate. »

– Parole du Seigneur.

PSAUME

(Ps 26 (27), 1, 7-8, 9abcd, 13-14)

R/ Le Seigneur est ma lumière et mon salut. (Ps 26, 1a)

Le Seigneur est ma lumière et mon salut ; de qui aurais-je crainte ?

Le Seigneur est le rempart de ma vie ; devant qui tremblerais-je ?

Écoute, Seigneur, je t'appelle ! Pitié ! Réponds-moi !

Mon cœur m'a redit ta parole : « Cherchez ma face. »

C'est ta face, Seigneur, que je cherche : ne me cache pas ta face.

N'écarte pas ton serviteur avec colère : tu restes mon secours.

J'en suis sûr, je verrai les bontés du Seigneur sur la terre des vivants.

« Espère le Seigneur, sois fort et prends courage ; espère le Seigneur. »

DEUXIÈME LECTURE

**« Le Christ transformera nos pauvres corps à l'image de son corps glorieux »
(Ph 3, 17 – 4, 1)**

Lecture de la lettre de saint Paul Apôtre aux Philippiens

Frères, ensemble imitez-moi, et regardez bien ceux qui se conduisent selon l'exemple que nous vous donnons. Car je vous l'ai souvent dit, et maintenant je le redis en pleurant : beaucoup de gens se conduisent en ennemis de la croix du Christ.

Ils vont à leur perte. Leur dieu, c'est leur ventre, et ils mettent leur gloire dans ce qui fait leur honte ; ils ne pensent qu'aux choses de la terre. Mais nous, nous avons notre citoyenneté dans les cieux, d'où nous attendons comme sauveur le Seigneur Jésus Christ, lui qui transformera nos pauvres corps à l'image de son corps glorieux, avec la puissance active qui le rend même capable de tout mettre sous son pouvoir.

Ainsi, mes frères bien-aimés pour qui j'ai tant d'affection, vous, ma joie et ma couronne, tenez bon dans le Seigneur, mes bien-aimés.

– Parole du Seigneur.

ÉVANGILE

« Pendant qu’il priait, l’aspect de son visage devint autre » (Lc 9, 28b-36)

Gloire au Christ, Parole éternelle du Dieu vivant. Gloire à toi, Seigneur.

De la nuée lumineuse, la voix du Père a retenti : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, écoutez-le ! »

Gloire au Christ, Parole éternelle du Dieu vivant. Gloire à toi, Seigneur. (cf. Mt 17, 5)

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc

En ce temps-là, Jésus prit avec lui Pierre, Jean et Jacques, et il gravit la montagne pour prier. Pendant qu’il priait, l’aspect de son visage devint autre, et son vêtement devint d’une blancheur éblouissante. Voici que deux hommes s’entretenaient avec lui : c’étaient Moïse et Élie, apparus dans la gloire. Ils parlaient de son départ qui allait s’accomplir à Jérusalem.

Pierre et ses compagnons étaient accablés de sommeil ; mais, restant éveillés, ils virent la gloire de Jésus, et les deux hommes à ses côtés. Ces derniers s’éloignaient de lui, quand Pierre dit à Jésus : « Maître, il est bon que nous soyons ici ! Faisons trois tentes : une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. » Il ne savait pas ce qu’il disait.

Pierre n’avait pas fini de parler, qu’une nuée survint et les couvrit de son ombre ; ils furent saisis de frayeur lorsqu’ils y pénétrèrent. Et, de la nuée, une voix se fit entendre : « Celui-ci est mon Fils, celui que j’ai choisi : écoutez-le ! » Et pendant que la voix se faisait entendre, il n’y avait plus que Jésus, seul. Les disciples gardèrent le silence et, en ces jours-là, ils ne rapportèrent à personne rien de ce qu’ils avaient vu.

– Acclamons la Parole de Dieu.

[**Retour à l'accueil**](#)

[**Retour à l'accueil**](#)

[**Retour à l'accueil**](#)

[**Retour à l'accueil**](#)

COMMUNIQUÉ
pour diffusion immédiate

**LES ÉVÊQUES CATHOLIQUES DU QUÉBEC APPELLENT À LA SOLIDARITÉ AVEC
LES PERSONNES AFFECTÉES PAR LA GUERRE EN UKRAINE**

Nicolet, le 10 mars 2022 – Réunis en assemblée plénière, les évêques catholiques du Québec expriment leur indignation et leur tristesse face à la guerre qui dévaste présentement l'Ukraine. Ils appellent l'ensemble des Québécoises et des Québécois, et tout particulièrement les communautés chrétiennes, à faire preuve de solidarité avec les personnes affectées par la guerre en Ukraine.

Les évêques invitent tout d'abord à prier pour la paix et pour les personnes qui souffrent en raison du conflit armé. À cet égard, ils saluent les démarches de prière et de solidarité spirituelle initiées par les paroisses et les diocèses à travers le Québec. Chaque personne peut porter dans sa prière quotidienne le sort des peuples souffrants d'Ukraine et de Russie.

Les évêques encouragent également les communautés chrétiennes à soutenir, ainsi qu'à mettre sur pieds, des initiatives pour accueillir les personnes qui ont commencé à arriver sur le territoire québécois pour y trouver refuge et consolation. L'Église catholique au Québec a une longue tradition d'hospitalité, tout particulièrement en situation de crise. Le moment est propice pour poursuivre cette tradition, en partenariat avec les organisations dédiées aux personnes réfugiées.

Enfin, les évêques invitent les citoyennes et les citoyens du Québec à donner généreusement aux organisations qui offrent une aide directe aux personnes déplacées et affectées par la guerre. En ce sens, le Secrétariat des évêques catholiques du Québec s'engage à effectuer un don de 10 000\$ pour soutenir deux organismes d'aide humanitaire : [Développement et Paix](#) (Caritas Canada), qui a mis sur pieds une campagne d'urgence pour l'Ukraine, et [l'Association catholique d'aide à l'Orient](#) (CNEWA), une organisation du Saint-Siège engagée en Europe de l'Est. Les personnes qui souhaitent contribuer à cet effort de financement peuvent contacter directement les organismes d'aide humanitaire.

Soyons des artisans de paix!

– 30 –

Source : Assemblée des évêques catholiques du Québec (AECQ)
Renseignements : Mgr Pierre Murray, C.S.S., secrétaire général
Tél. : 514-914-0553
Courriel : pmurray@evequescatholiques.quebec

[Retour à l'accueil](#)